

CYCLE RESORT NASU

～サイクルリゾート那須～



那須は今
自転車が
熱い！

自転車は移動手段として、また最近では健康的なツールとして親しまれています。

那須高原ロングライドや全日本自転車競技選手権大会などの開催を契機とし、町内でもサイクルスポーツが注目を集めています。今回は、自転車の魅力をお伝えするとともに、サイクルスポーツによるまちづくりについてお知らせします。

表 那須町のサイクルスポーツの歩み

年 月	主なサイクルスポーツ事業	備 考
平成23年7月	那須高原ロングライド開催	毎年開催
平成24年10月	サイクルロードレースチーム「那須ブレーゼン」誕生	
平成25年7月	那須岳ヒルクライムレース開催	毎年開催
平成26年9月	NHKドラマ「ライドライドライド」放送	
平成27年6月	全日本自転車競技選手権大会開催	関東初開催
平成27年11月	サイクリングin那須・大洗開催	友好都市交流事業
平成28年4月	地域おこし協力隊(自転車専任)を採用	
平成28年10月	町レンタサイクル事業を開設	
平成28年10月	広島県尾道市とのサイクリングパートナー事業に関する協定締結	

那須町の サイクルスポーツの歩み

町内のサイクルスポーツ事業は、平成23年7月に第1回那須高原ロングライドが開催され、約800人のサイクリストがロングライドに参加したのが始まりです（表）。

その後、活動が広がり、平成28年度は、サイクリストの聖地である

河市・西郷村との広域連携事業（インバウンド事業、プロモーション事業、サイクルマップ制作、アプリ開発等）、矢板市・大田原市との広域連携事業（ホームページによるプロモーション事業、スポーツプランティア組織構築）などを展開しています。

る広島県尾道市とのサイクリングパートナー事業に関する協定の締結（サイクルツーリズムによる誘客、市民交流の促進）、福島県白

河市・西郷村との広域連携事業（インバウンド事業、プロモーション事業、サイクルマップ制作、アプリ開発等）、矢板市・大田原市との広域連携事業（ホームページによるプロモーション事業、スポーツプランティア組織構築）などを展開しています。

今後の展望

世界的な人気を誇るサイクルスポーツが、国内でも東京オリンピックやサイクルレースイベントの開催を契機に、注目されています。那須町においても健康増進や観光誘客の一つの手段として、次の事業を展開していきます。

1 全日本自転車競技選手権大会の誘致

2 国内サイクリストやインバウンドによる外国人サイクリストの受け入れ

3 レンタサイクル等を活用した黒田原駅前の活性化

4 全国有数のサイクルピットを活用したイベントの開催等

自転車の魅力

自転車は、健康的な乗り物として親しまれています。

また、自転車にはロードレースやトラックレース、マウンテンバイクなどの種目があり、オリンピックや国体などのスポーツ競技にもなっています。日本ではこれからとのスポーツですが、欧州では、ロードレースはサッカーに次ぐほどの人気競技です。

ヨーロッパの一部の国では自転車交通を促進していますが、日本でも「自転車活用推進法」が今年6月15日に施行され、自転車の活